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C’est  avec  une  profonde  reconnaissance  que  je  souligne  aujourd’hui  la  Semaine  de
sensibilisation  musulmane,  un  rendez-vous  essentiel  qui  met  en  lumière  la  richesse,  la
diversité  et  la  contribution  remarquable  des  communautés  musulmanes  à  la  vie
montréalaise.

Cette semaine nous rappelle l’importance de poursuivre un dialogue ouvert, respectueux et
ancré dans la solidarité. Elle constitue également un moment privilégié pour réfléchir aux
défis toujours bien réels que représentent l’islamophobie et toutes les formes d’intolérance. 

En tant que ville bienveillante et engagée, Montréal a le devoir d’agir pour que chacun et
chacune puisse vivre en sécurité, dans la dignité et le respect.

Les activités et rencontres organisées au fil de cette semaine sont autant d’occasions de
mieux connaître les réalités, les cultures et les parcours qui enrichissent notre métropole.
Elles nous invitent à aller à la rencontre de l’autre, à déconstruire les préjugés et à bâtir des
ponts durables entre nos diverses communautés.

Je tiens à féliciter chaleureusement les organisateurs, les partenaires et les bénévoles qui
rendent  cette  initiative  possible  année  après  année.  Grâce  à  votre  engagement,  vous
contribuez à faire de Montréal une ville plus juste, plus ouverte et résolument tournée vers le
vivre-ensemble.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente Semaine de sensibilisation musulmane.

Soraya Martinez Ferrada
Mairesse de Montréal 

It is with deep gratitude that I highlight Muslim Awareness Week today, an essential event
that  shines  a  light  on  the  richness,  diversity,  and  remarkable  contributions  of  Muslim
communities to life in Montréal.
 



This week reminds us of the importance of pursuing an open, respectful dialogue rooted in
solidarity.  It  is  also  a  special  time  to  reflect  on  the  still  very  real  challenges  posed  by
Islamophobia and all forms of intolerance.
 
As a caring and committed city, Montréal has a duty to take action so that everyone can live
in safety, dignity, and respect.
 
The activities and meetings organized throughout this week are opportunities to learn more
about the realities, cultures, and experiences that enrich our city. They invite us to reach out
to  others,  break  down  prejudices,  and  build  lasting  bridges  between  our  diverse
communities.
 
I would like to warmly congratulate the organizers, partners, and volunteers who make this
initiative  possible  year  after  year.  Through  your  commitment,  you  are  helping  to  make
Montréal a more just, open, and inclusive city.
 
I wish you all an excellent Muslim Awareness Week.

Soraya Martinez Ferrada
Mayor of Montréal 


